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Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Cécile Van Hecke, Président ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-Noëlle Stassart,
Daniel Soumillion, Échevin(e)s ;
Philippe Desprez, Jos Bertrand, Tristan Roberti, David Leisterh, Sandra Ferretti, Laurence Dehaut, Eric
Godart, Gabriel Persoons, Martin Casier, Alexandre Dermine, Aurélie SAPA FURAHA, Joëlle Van den
Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence Lepoivre, Laurent Van Steensel,
Victor Wiard, Nadège Bonny, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Odile Bury, Échevin(e) ;
Jan Verbeke, Conseiller.

Séance du 15.10.19

#Objet : Interpellation de Mme Florence LEPOIVRE concernant les problèmes de parking autour du
Square des Archiducs#

Séance publique

Le quartier Archiducs subit et va subir de profondes transformations, dues à la construction de nouveaux
logements (Archiducs Sud et bientôt Nord) et à la rénovation du bâtiment Hector Denis. Compte-tenu de la
pénurie de logements accessibles en région bruxelloise, on ne peut que se réjouir de cette dynamique qui va
permettre à plusieurs centaines de ménages de trouver un logement. Il serait néanmoins inconscient de ne pas
prendre conscience que ces développements entraînent également des désagréments pour la habitants du quartier
concerné et qu’il est nécessaire d’anticiper et de remédier à ceux-ci.
Dans ce cadre, de nombreux habitants du quartier nous interpellent concernant les possibilités de parking de plus
en plus restreintes dans le quartier.
Plus spécifiquement, autour du Square des Archiducs, la plupart des places de parking sont régulièrement
occupées par les policiers et le personnel administratif du commissariat de police de la rue des Tritomas.
Le personnel de ce commissariat a évidemment souvent des horaires décalés, ce qui rend leurs déplacements en
transport en commun difficiles. Toutefois, un effort pourrait et devrait être fait par ce personnel afin de moins
utiliser sa voiture personnelle.
Mes questions sont les suivantes :

Existe-t-il au sein du commissariat des Tritomas un plan de déplacement d’entreprise visant à réfléchir à
des alternatives à la voiture, tenant compte des horaires décalés de certains membres du personnel ?

Serait-il possible pour la commune de sensibiliser le personnel à cette problématique ?

Je vous remercie de vos réponses.

Le Conseil prend connaissance.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 17 octobre 2019

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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